

Localidades sirias continúan sumándose al acuerdo de cese el fuego



La Habana, 26 jun (RHC) En medio de continuas violaciones del cese el fuego por los grupos terroristas, las localidades sirias que aceptaron la tregua llegaron a ciento 63, aunque en las últimas 24 horas hubo cuatro violaciones de la tregua por parte de efectivos del grupo Frente al Nusra, quienes junto al autodenominado Estado Islámico, obstaculizan cualquier tipo de acuerdo.

El Centro de Coordinación para ese acuerdo, en la base rusa de Hmeymim, en la provincia de Latakia, indicó que la más reciente fue en una población de la norteña provincia de Alepo.

La política de reconciliación nacional, a partir del acuerdo adoptado el 27 de febrero del presente año, muestra resultados positivos en la práctica y un incremento en el actual mes de junio.



Radio Habana Cuba